
ЗАРЯНКА / ПРOВАНС EUROPEAN ROBIN / PROVENCE 9.9 Х 9.9
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STG/A163/1221
Зарянка 9,9x9,9
European robin

STG/A164/1221
Зарянка 9,9x9,9
European robin

STG/A167/4X/1221
Зарянка, панно из
4 частей 9,9x9,9
(размер каждой
части)
European robin panel

211 Дерево 
беж матовый 20х1,5
Wood beige matt

212 Дерево коричневый
матовый 20х1,5
Wood brown matt

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями на основе металлов,
применять щадящие средства бытовой химии. Обработку проводить мягкой тканью или
губкой. Не использовать абразивных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при использовании
контрастной – провести пробу на небольшом участке и убедиться, что поверхность легко
очищается. Если имеет место окрашивание, обработать поверхность защитными сред-
ствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керамической плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items decorated with metal-based
dyes. Stains shall be removed with the help of a soft cloth or sponge. Do not use abrasive che-
micals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles. If you use the
grout finish of a different colour, it is better first test it on a small area and make sure that the
surface can be easily cleaned. If the tiles are coloured, treat the tile surface with a special pro-
tective coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more information.

1221
Караоке беж, полотно 30х40
из 12 частей 9,9x9,9
Karaoke beige

1222
Караоке черный, полотно 30х40
из 12 частей 9,9x9,9
Karaoke black

144 беж матовый 20х1,5
beige matt

A1910/1221
Прованс
9,9x9,9
Provence

A1911/1221
Прованс
9,9x9,9
Provence 

A1912/1221
Прованс
9,9x9,9 Provence

A1913/1221
Прованс 9,9х3
Provence

A1943/1221
Прованс, панно из четырех
частей 9,9x9,9 
(размер каждой части)
Provence panel

STG/A91/1221
Гобелен панно из 12 частей 9,9х9,9 
(размер каждой части)
Gobelin panel

STG/A110/1221
Гобелен 9,9x3
Gobelin

145 рыжий матовый 20х1,5
ginger matt
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Зарянка – самая любимая птица в Англии – размером чуть меньше воробья, с
оранжевой грудкой, причем у самцов она краснее и ярче, чем у самок. Селится
в основном в густых лесах. С середины XIX века зарянка является неизменным
символом Рождества в Великобритании. Почтальоны её Величества королевы
Виктории носили красную униформу, за что и получили прозвище «зарянки-
красногрудки». С тех пор одним из самых популярных сюжетов рождествен-
ских открыток является красногрудая птичка рядом с красным почтовым
ящиком – символ почтальона, доставляющего открытки и подарки к празднику.
С 60-х годов XX века зарянка является неофициально-признанной националь-
ной птицей Великобритании.

Robin, the most favorite bird in England, is slightly smaller than Sparrow, with its or-
ange breast, with that redder and brighter on males than females. It inhabits mainly
in the dense woods. Since the mid-19th century, Robin is a constant symbol of Christ-
mas in the UK, exactly at this time its singing becomes the most intense. Postmen
of her Majesty the Queen Victoria wore a red uniform, therefore they got the nick-
name «red-breasted robins». Since then, one of the most popular stories of Christ-
mas cards is a red-breasted bird, sitting next to the red mailbox as a symbol of a
postman, who delivers cards and gifts for the holiday. Since the 1960s of the last
century, Robin is unofficially acclaimed as the national bird of Great Britain.

          шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

9,9 x 9,9 глазурь матовая / matt glaze 96 0,94 17,9/15,7 30 28,2 567/502


